OBJETIVO FAMOSOS

TRENDING NOW

española

embarazo

española

Ecopetrol informó que había suscrito un contrato

interdepartamental de compra de acciones con el

México construye una réplica de un templo azteca

para conmemorar el 500 aniversario de la conquista

Los CDC recomiendan las vacunas Covid durante el

México construye una réplica de un templo azteca

Twitch se compromete a luchar contra las

'incursiones de odio' racistas

para conmemorar el 500 aniversario de la conquista

Ministerio de Hacienda y Crédito Público de

Colombia mediante el cual adquirió una

participación del 51,4% en ISA.

Inicio > Economy > Ecopetrol informó que había suscrito un contrato interdepartamental de compra de acciones...

Ecopetrol informó que había suscrito un contrato interdepartamental de compra de acciones con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público de Colombia mediante el cual adquirió una participación del 51,4% en ISA.



un Acuerdo de Compraventa de Acciones Interdepartamental ("el Acuerdo Administrativo Conjunto") con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público de Colombia ("MHCP"), mediante el cual la Compañía acordó adquirir 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica SA ESP ("ISA").), equivalente al 51,4% de sus acciones en circulación, que es el 100% de la participación que MHCP tiene en ISA.

ECOPETROL; NYSE: EC, "la Compañía") informa que en 11 de agosto de 2021, suscribió

El precio acordado es de 25.000 pesos colombianos por acción.

Logotipo de Ecopetrol.

A partir de este día se llevarán a cabo las acciones necesarias para cerrar el trato.

Con el fin de brindar más detalles sobre el acuerdo, Ecopetrol realizará dos llamadas

telefónicas, una en español y otra en inglés, en 12 de agosto de 2021. Consulte a

Para acceder al webcast, debe proporcionar su información de contacto (nombre y

empresa). Los siguientes enlaces de contacto estarán disponibles:

continuación los horarios, la telefonía y los enlaces para acceder a las conferencias: Invitación a conferencia en inglés Invitación Conferencia Española

2:00 pm hora de Nueva York

1:00 pm hora de Colombia

2:30 pm hora de Colombia

3:30 p.m. hora de Nueva York

Inglés:

https://ecopetrol2.webex.com/ecopetrol2/j.php? MTID=mc119b1e678c2ba581cbb783002a05ab2

Español:

inversión

https://ecopetrol2.webex.com/ecopetrol2/j.php? MTID=m617e07ad463f1866e3212d5f89d58131

superior derecha del formulario puede seleccionar el idioma que prefiera): https://forms.office.com/r/87Q0dc9wmc

navegador. Recomendamos utilizar las últimas versiones de Internet Explorer, Google

Compruebe de antemano que el webcast se esté ejecutando correctamente en su

Para participar en la sesión de preguntas y respuestas, inicie sesión aquí (en la esquina

Chrome y Mozilla Firefox. READ <u>15 startups que vale la pena perseguir en 2021, según el riesgo de</u>

El comunicado de prensa y la grabación de la llamada estarán disponibles en el sitio web de Ecopetrol: www.ecopetrol.com.co.

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia Es uno de los principales conglomerados

integrados de petróleo y gas en América Latina, con más de 13.000 empleados. Representa más del 60% de la producción de hidrocarburos en ColombiaPosee las refinerías más grandes, la mayoría de los oleoductos y la red de oleoductos polivalentes del país. También participa en la comercialización de energía y distribución de gas. A nivel internacional, Ecopetrol se enfoca en las cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (Cuenca Pérmica y Golfo México), Brasil y México. Este comunicado de prensa contiene declaraciones sobre perspectivas comerciales, estimaciones de resultados operativos y financieros y perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todos son pronósticos y, por lo tanto, se basan únicamente en las expectativas de la administración sobre el futuro de la compañía y su acceso continuo al capital para financiar su plan de ventas. El logro futuro de estas estimaciones depende de su desempeño en las condiciones de mercado, las regulaciones, la competencia, el desempeño de la economía y la industria colombianas, y otros factores; Por lo tanto, está sujeto a cambios sin previo aviso. La historia continúa

Este comunicado contiene declaraciones que pueden ser consideradas declaraciones prospectivas dentro del significado de la Sección 27A de la Ley de Valores de los EE. UU. De 1933 y la Sección 21E de la Ley de Valores de los EE. UU. De 1934. Todas las

comunicados de prensa, o de manera oral, aborda asuntos que involucran riesgos e incertidumbres, incluso con respecto a las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol y su acceso continuo a capital para financiar el plan de negocios de Ecopetrol, entre otros. En consecuencia, los cambios en los siguientes factores, entre otras cosas, podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de los de las declaraciones prospectivas: precios de mercado de petróleo y gas, nuestras actividades de exploración y producción, condiciones de mercado, regulaciones aplicables, tipo de cambio, Competitividad y desempeño de Ecopetrol Colombia Economía e industria, por nombrar algunos. No tenemos la intención ni asumimos ninguna obligación de actualizar estas declaraciones prospectivas. READ El salto récord en la fabricación impulsa los mercados de Reino Unido, EE.UU. y la Eurozona | Sector de manufactura

declaraciones prospectivas, ya sean hechas en este comunicado o en el futuro archivos,

Jefe de Mercado de Capitales Tatiana Uribe Benninghoff

Teléfono: + 571-234-5190 correo electrónico: Investors@ecopetrol.com.co

Para más detalles, por favor contáctanos:

participación de los mediosColombia) (a) Alexandra Santamaria Mulano

Teléfono: + 571-234-4329 correo electrónico: alexandra.santamaria@ecopetrol.com.co

Cision Ver contenido original:https://www.prnewswire.com/news-releases/ecopetrol-informsthat-it-signed-an-inter-ad Acuerdo-administrativo-de-compra-de-acciones-con-el-

Fuente Ecopetrol SA Adelaida Cabello

ministerio -de-finanzas-colombiano-y – Crédito general mediante el cual adquiere

"Amante de los viajes. Pionero de Twitter. Ávido gurú de la televisión. Aficionado a Internet galardonado".

participación-51-4- participación en Isa -301353838.html

Artículo anterior México construye una réplica de un templo azteca para conmemorar el 500 aniversario de la

"Amante de los viajes. Pionero de Twitter. Ávido gurú de la televisión. Aficionado a



fondos públicos

conquista española

Adelaida Cabello

Internet galardonado".

El capitalismo consultivo permite a El irlandés supera al francés por primera vez como el segundo idioma las empresas privadas controlar los más popular en el primer nivel

Los días del vino y las aceitunas: los

métodos de cultivo ancestrales están

dando sus frutos en España | Medio

ambiente

Dejar respuesta Comentario:

Nombre:* Correo electrónico:*

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

© 2021 The Objetivo Famosos

Publicar comentario

Sitio web:

Twitch se compromete a luchar contra las

'incursiones de odio' racistas

OBJETIVO FAMOSOS ¿Tienes alguna duda? No dude en contactarnos a través de nuestro formulario de contacto

Microsoft Surface Duo 2 puede volverse más resistente a las caídas...

MENSAJES POPULARES

España destituye a grupo del

crimen organizado

Pay-TV Spain tiene 8 millones de suscriptores, pero los

Sobre nosotras

involucrado en inmigración

CATEGORÍA POPULAR

Top News 514 World 380 Tech 374 science 372 366 Economy 366 sport entertainment 365

Política de privacidad Política editorial Formulario de contacto

ingresos totales...